
本日の例会 平成 21年 7月 28日 (火) プログラム：ガバナー補佐事前訪問 

次回例会 平成 21年 8月 4日（火）プログラム： ガバナー公式訪問 

7 月 21 日(火)12：00 開会 

小林 英典 ＳＡＡ委員長 

会 会長 長の の時 時間 間 木本 貴一 会長 

３回目の会長の時間 

になります。私のロ 

ータリーでの職業分 

類は映像製作になっ 

ております。が、当 

社の売上の 80％強 

が人材派遣になって 

おります。この仕事を請けるようになって 10 年ぐら 

いになります。その時感じていたのは徹底した教育、 

癖になるまで教育をしようと思いました。日本航空を 

おやめになってから人材教育をされている方がおりま 

して、教育、挨拶、立ち居振る舞い、話し方、好印象 

与える化粧、この 10 年間同じテーマで毎月 1 回 3 時 

間半全スタッフ集めて研修を行っています。徹底して 

癖になるまでやる。欠席者には厳しい罰を持っており 

ます。当社では指名焼香などのときにはスタッフが確 

認、席への案内、肩書き呼び名の確認と、そして司会 

に伝達。確認・確認・確認、このようなことを指名焼 

香ぎりぎりまでやっております。なぜここまでやるか 

というと、3 つの心のもとにやっているわけです。ま 

ず、故人への敬う心。遺族をいたわる心。列席者をも 

てなす心。この 3つの心を持って葬儀にも質があるこ 

とを示したい。なかなか評価されることではありませ 

んが、これを知ってもらうために 10 年間毎月 1 回 3 
時間半の研修を行っております。昨夜の葬儀を見て完 

璧だなと思い、手前味噌の話ですがこの結果が出てい 

るなぁと感じてます。この研修はこれからも続けてい 

きます。皆さんの会社でも癖になるまでのことを考え 

てみてはいかがということで会長の時間といたします。 

幹 幹事 事報 報告 告 高島 章行 幹事 

理事会承認をいただいた新入会員について異議がない 

ということで正式に 

承認いたします。 

樫村様、塙様、川村 

様、 池沢様、 原田様、 

以上 5 名の方です。 

また本日臨時理事会 

を開きまして、１名 

の紹介がありました。 

７月１４日にパスト会長会議が行われました。パスト 

会長９名の参加により、ガバナー補佐選出の件で話し 

合われました。 

ミニバスケットボール大会の協賛の件で正式承認があ 

りました。 

日立あんどん祭実行委員会から協賛依頼がありました 

が今年はじめてでもあり予定に入っていなかったので 

否決されました。 

２５日(土)に国際平和を考える講演会があり、５名の 

参加希望があります。参加希望は事務局まで。 

日立港 RC から納涼花火鑑賞会の案内には１６名の参 

加希望が来ております。 

委 委員 員会 会報 報告 告 

出 出席 席報 報告 告 小澤 興 委員長 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

31 名 22 名 9 名 73.33% 8 名 100% 1 名 

ニ ニコ コニ ニコ コＢ ＢＯ ＯＸ Ｘ 白石 満義 委員長 

◎ 各委員長さん、クラブフォーラム宜しくお願い 
致します。 

木本 貴一 高島 章行 弓野 博司 
信太 克己 小澤 興 

◎ 星直前会長御子息の｢ものづくり日本大賞｣受賞 
おめでとうございます。 

小山 高一 山本 忠安 石川 國博 
岩崎 敬次 大森 孝之 星 勝治 
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◎ 明日は皆既日食、次の 26 年後は見られそうも 
ないです。 

白石 満義 佐藤 勝美 千葉 省三 
川﨑 健輔 白土 仙三郎 鈴木 幸一 
山縣 敏史 

◎ 蜜蜂が巣箱に戻ってきました。 宮本 尚彦 
◎ ようやく落ち着きました。 樫村 文雄 
◎ 今日は少しすずしいでしょうか？ 小林 英 

典 
本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの 

ご協力 誠にありがとうございました。 

本日計２７，０００円 累計額 ８４，０００円 

本 本日 日の のプ プロ ログ グラ ラム ム 
｢今年度委員会方針発表｣ 

会員増強委員会 白土 仙三郎 委員長 
昨年はなかなか実績 

をあげることができ 

ず、また功績のあっ 

た大先輩方の退会と 

いうのもありました。 

会長、幹事、メンバ 

ーの努力によりまし 

て５名の新入会員が 

あったということは 

委員長としてうれしく、ありがたく感じてます。 

地区の勉強会があり川崎さんに代理で出席していた 

だきました。報告願います。 

川﨑会員より報告 

会員数が減少している 

現状の中どうやって増 

強しようかということ 

でグループディスカッ 

ションなど行ってきま 

した。 一人一説という言 

葉があり、一人が一人を説得する、それが輪になっ 

ていくんだというお話を聞きました。 

入れろ入れろじゃなく自然に入ってくるような、話 

し方も必要なのかなと思いました。 

入会３年未満での退会も多いとのこと。 RC とはこん 

なものだという例会も大事と感じました。 

ロータリー情報伝達委員会 
信太 克己 委員長 

新しい会員も増え 

ました。 小冊子のよ 

うなもので、 新しい 

会員に RC の歴史 

や言葉を伝えられ 

るようにしたいと 

思います。HP あり 

ます。 是非ともまだ 

パソコンに慣れて 

ない人も触ってみて、HP などを見てほしい。 

選考分類委員会 長山 行夫 委員長 
今回、会長をはじめ 

とする皆様の力添 

えで５名の会員が 

入りました。新入会 

員には一人フォロ 

ーを作るというこ 

とがあります。今後 

うまく運用してほ 

しい。 

細則等よく勉強しながらやっていきたいと思います。 

雑誌広報委員会 小山 高一 委員長 
毎月｢ロータリーの 

友｣が届きますが、 こ 

れは３大義務のひと 

つでもあります。購 

読を勧めることが方 

針としてあります。 

｢ロータリーの友｣の 

今年度の編集方針は 

投稿中心から取材中心に変わっていうようです。内 

容も充実してくると思いますので、本当の意味での 

ロータリーを知るテキストとなると思います。また 

ここで載っている情報を周りの方に伝えてほしいと 

思います。会社の中に閲覧しやすくしておくとか、 

応接室に置いておくとかして広めていただきたいと 

思います。あわせて、４つのテストや会員証も掲げ 

て理念とか活動などの情報を提供し、広報を勧めて 

いただきたいと思います。 

会計役員 樫村 文雄 委員長 
前任から引き継ぎまして３週間、ようやく慣れてき 

たというところです。 

まだ例会も３回目 

なのでクラブの流 

儀がまだよくわか 

らないところです。 

皆様からご指導い 

ただきながらクラ 

ブの一員として頑 

張っていきますの 

で宜しくお願いし 

ます。 

SAA より案内 小林 英典 理事 
次回クラブフォーラム時の委員会方針発表担当者で 

す。 

出席委員会 小澤 興 委員長 

クラブ会報委員会 山縣 敏史 委員長 

親睦委員会 川﨑 健輔 委員長 

プログラム委員会 宮本 尚彦 委員長 

ニコニコ BOX 白石 満義 委員長 

会計監査委員会 岩崎 敬次 委員長 
SAA 小林 英典 理事


